

## Descripción General

Job Connection Center, es una Institución de Educación Básica-Nivel Secundario y de Nivel Postsecundario Técnico-vocacional. Posee licencias según requeridas por la Oficina de Registro y licenciamiento de Instituciones Educativas del Departamento de Estado y acreditada por la Comisión Acreditadora de las Instituciones Educativas CADIE. Los programas se ofrecen en los Centros Educativos y de Servicios de San Juan, Ponce, Caguas y Humacao.

Nuestra Institución está enfocada en la transformación del individuo para convertirlo en una persona capaz de enfrentar los retos sociales y cambios ocupacionales. Estamos comprometidos con un modelo de **Educación Formativa e Integral**, indispensable para alcanzar el liderazgo, productividad y competitividad de nuestra gente y lograr su autosuficiencia. Es por esto que en todos nuestros programas se promueve la pertinencia de la educación en el mundo del trabajo.

JCCI nace con la primera década del milenio, perfilándose de inmediato como una empresa de vanguardia. Durante los primeros cinco años de su incorporación se dedicó a adiestrar y readiestrar a la fuerza trabajadora para la obtención y retención de un empleo. En alianza con agencias gubernamentales y empresas privadas se readiestró a más de tres mil trabajadores en las ocupaciones en demanda para el comercio y la industria de alimentos.

Empresas como Pitusa, Ralph's, Grande y Econo, entre otros nos identificaron la necesidad de reclutar personal para el comercio que "por lo menos tengan su cuarto año". En la búsqueda de trabajadores disponibles comprendimos la necesidad de nuestra gente. Muchos de ellos presentan un perfil de baja escolaridad y pobres destrezas ocupacionales. Es aquí cuando surgen nuestras escuelas de educación secundaria y vocacional.

El **Programa *Edúcate*** es un modelo de educación alternativa acelerada, dirigido a jóvenes y adultos en alto riesgo y desertores escolares, con pocas o ninguna probabilidad de regresar a la escuela tradicional. La educación formativa e integral provee a esta población las herramientas necesarias para transformar al individuo de manera que sea capaz de aportar y contribuir, positivamente a nuestra sociedad.

Nuestros programas **Técnicos Vocacionales y de Altas Destrezas** están diseñados para responder a las necesidades de nuestros estudiantes y alineados a las exigencias del mercado de empleo actual. Tenemos dieciséis programas licenciados por el Consejo de Educación de Puerto Rico.

Trabajamos con la población más vulnerable de nuestros días y somos fieles creyentes de su capacidad de resiliencia. Uno de los programas de mayor impacto social es el de **Servicios Educativos y Preventivos** de la **Administración de Vivienda Pública**. Los servicios incluyen, educación secundaria y vocacional y servicios psico-sociales.

Además servimos al **Departamento de Educación de Puerto Rico** como colaboradores profesionales en proyectos para el fortalecimiento de padres y maestros, enfocados en mejorar el proceso de enseñanza aprendizaje.

Estamos licenciados por el **Departamento de la Familia** para ofrecer la Capacitación para el Desarrollo de Competencias para el Cuidado de Personas de Edad Avanzada, garantizando que los trabajadores en esta área posean las competencias necesarias para servir a esta población.

Desde nuestros comienzos somos colaboradores de los **Programas de las Áreas Locales de Desarrollo Laboral** y formamos parte del Registro de Proveedores elegibles para estos programas en el Departamento de Desarrollo Económico y Comercio de Puerto Rico.

Otros servicios son: tutorías académicas, búsqueda de empleo y colocación, otorgación de credenciales requeridas por ley en algunas ocupaciones y servicios. Además promovemos el voluntariado como el mejor laboratorio de aprendizaje de los valores que nos caracterizan como pueblo.

En todos nuestros servicios y programas se incluye manejo de casos, consejería individual y familiar y servicios de psicología clínica para el empoderamiento del cliente.

Nuestra filosofía inspira nuestra gestión diaria, ***Creemos en el potencial del individuo para alcanzar sus metas y en la capacidad para descubrir y desarrollar sus destrezas y talentos. Entendemos que el ser humano debe desarrollarse mediante una perspectiva holística, por lo cual trabajamos el aspecto social, personal y educativo de manera integrada y formativa.***